

9年生「地域貢献活動」池田お化け屋敷

9年生（中3）は、志をデザインする力をつけるため、自分の住んでいる地区で「地域貢献活動」をしています。

6月に池田の生徒たちと地域の方々との話し合いの中で出てきた「小学生のためのお化け屋敷」
有志で準備を進めて、11月に開催することができました。



回覧板に、池田交流センターの職員さんが作ってくださったチラシを入れて、小学生に告知をしました。



当日までに企画、準備をして、当日は明るいうちに会場の装飾！部屋の入口には、赤い絵の具で染まった手のひらをスタンプ。恐怖を誘いました。

スタート前には、小学生や親子の行列ができるほど人気で、子どもたちはワクワクしていたようです。



部屋の中では、上から、下から、いろいろなスタイルで脅かしました。

「お札（おふだ）を取ってきたらお菓子をあげる」というミッションを考え、小学生に指令を出すというアイデアも素晴らしかったです。悲鳴をあげながら中へ進む小学生は、あまりの怖さに泣いてしまったり、中学生をボコボコ叩いたり、と、大盛り上がりだったようです。

センターの皆様、保護者の皆様、活躍する機会を頂き、ありがとうございました。

